



Résultat de la compétition futsal

publié le 16/10/2020

Mercredi 14 octobre avait lieu la rencontre district de futsal pour les catégories minimales filles et minimales garçons à Bressuire.

Le collège était représenté par une équipe de filles et une équipe de garçons.

Les filles (Arwen, Romane, Isabelle, Fariza, Adèle, Léonie, Emma et Rayan) remportent le tournoi et se qualifient pour le championnat départemental.

Voir photo

Les garçons (Quentin, Enzo, Hamdi, Alexis, Léo et Bastien) terminent à une honorable 7ème place.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.